



ひまわり

野木町立野木中学校
第2学年 第6号
R6.10.1 発行

【スローガン】
さわやかなあいさつ
文武両道 光る汗！

先日行われた合唱コンクールでは、たくさんの保護者の方にご来場いただきありがとうございました。短い練習期間の中でどのクラスも一生懸命練習に取り組み、本番では最高の歌声を響かせることができました。パートごとに意見を出し合い、前向きに練習に取り組む姿が印象的でした。1年生の時よりも大きな成長が感じられる素晴らしい合唱コンクールになりました。

《合唱コンクールを振り返って》

<p>2年1組 指揮者 鈴木 大輔 合唱コンクールでは、クラス一丸となって練習しました。私は指揮者として皆をまとめ、よりよい合唱を目指しました。惜しくも優秀賞には届きませんでしたが、とても意味のある素晴らしい歌だと感じました。</p>	<p>2年1組 伴奏者 金澤 一杜 僕が合唱コンクールで思い出に残っていることは、みんなで協力したことです。僕は伴奏者で、最初はなかなか上手く弾くことができませんでした。でもみんなが励ましてくれたおかげで、間に合うことができました。</p>
<p>2年2組 指揮者 森田 莉生 「HEIWAの鐘」はリズムカルな曲調なので団結力とユーモアのある2組にとっては、ピッタリの曲でした。皆で意見を出し合い、動作を取り入れた歌声は最高に心に響く、魂のこもった合唱になりました。</p>	<p>2年2組 伴奏者 亀田 穂乃歌 今年の合唱コンクールも楽しんで終わることができました。2組の雰囲気にも合った「HEIWAの鐘」をクラスみんなで一致団結して合唱できて良かったです。優秀賞には手が届きませんでしたが、楽しむことができました。</p>
<p>2年3組 指揮者 酒井 絢信 指揮者賞を取れたことも嬉しかったですが、クラスみんなで優秀賞を取れたことがとても嬉しかったです。練習をみんなで協力してがんばってきて、本当に良かったと思いました。</p>	<p>2年3組 伴奏者 青木 宥璃 合唱コンクールを通して私が思ったことは、結果も大切だけれど、賞を取るためにみんなで協力することや、思いやりをもつことだと思いました。本番は今まで一番うまくできたので良かったです。</p>





《潤心祭のお知らせ》

10月25日（金）に潤心祭が行われます。9月から1～3年生が縦割りで講座活動に取り組んでいます。今年度の講座は、和太鼓、ダンス、プレゼンテーション、コント・演出、創作アート、企画実践などに分かれています。また2年生では、広島平和記念式典派遣や野木町海外派遣の発表も予定しています。どの講座も熱心に活動し、発表に向けての準備をしていますので、保護者の皆様もぜひ、発表を見にいらして下さい。開会式は、8時05分スタートの予定です。詳しくは後日、配布されるパンフレットでご確認ください。

10月 行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
		SC 来校		中間テスト① SC 来校 3年進路説明会	中間テスト②	
6	7	8	9	10	11	12
	避難訓練 SC 来校 口座振替日	B日課 常任委員会	学校保健集会	B日課 SC 来校 進路指導委員会	潤心祭活動	
13	14	15	16	17	18	19
	スポーツの日	B日課 血液検査 口座再振替	一部選択制説明会	潤心祭優先期間 スタート SC 来校 <small>地区英語スピーチコンテスト</small>	県新人大会	
20	21	22	23	24	25	26
		地区駅伝大会	B日課 校長講話集会	SC 来校	潤心祭	
27	28	29	30	31		
	B日課 三者面談① 潤心祭反省	B日課 三者面談②	2年生 AED 研修会	SC 来校 血液検査の 予備日		

